

Erfahrungsbericht einer 15-tägigen Famulatur in der Nuklearmedizin

Eine Famulatur in der Nuklearmedizin des Brüderkrankenhauses Trier ist jedem zu empfehlen, der sich für dieses Fach interessiert. Neben einer hohen Fach- und Lehrkompetenz habe ich dort vor allem auch Menschlichkeit und Zugewandtheit gegenüber den Patient*innen erlebt. Durch den Zentrumscharakter der Abteilung für Radiologie des BKT, zu der die Abteilung für Nuklearmedizin gehört, werden dort Diagnostik und Therapie optimal miteinander verknüpft. Der freundliche Austausch zwischen verschiedenen Fachärzt*innen der Abteilung, aber auch anderen Disziplinen und den Niedergelassenen, haben mir besonders gefallen. Dabei stand immer die bestmögliche Versorgung der Patient*innen im Vordergrund und man war stets bemüht, diese in der Gesamtheit ihrer Bedürfnisse und persönlichen Situation optimal zu betreuen. Zugleich wurde viel Wert auf eine gute Begleitung und Organisation der Famulatur gelegt und jederzeit Gelegenheit für Fragen und Erklärungen geschaffen. Die Ärzt*innen der Nuklearmedizin zeigten trotz hoher Arbeitsbelastung großes Interesse an meinem Lernzuwachs und vermittelten ihre Begeisterung für das Fach.